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☆教育目標 子どもたちの思いや願いを生かしながら、「自分やふる
さとに誇りをもち、努力できる子ども」を育成する。

○進んで学習する子〈知〉 ○明るく思いやりのある子〈徳〉
○最後までやりぬく子〈意〉 ○健康でたくましい子〈体〉

学習発表会ありがとうございました
１１月２０日（土）に行われた学習発表会は、各家庭２名まで、鑑賞はお子さんの学年のみという制

限を設けさせていただきましたが、保護者の皆様のご理解の下、盛会裏に開催することができました。
子どもたちは、この日のために、限られた時間の中ではありましたが、一生懸命練習を重ねてきました。
３年生は、戦争という暗い影が忍び寄る時代の物語でしたが、主人公とその家族の絆を見事に演じま

した。手話付きの歌も素敵でした。４年生は、本当の宝物とは高価な宝石や美しい洋服ではなく、未来
を担う子どもを大切にしお年寄りを敬うこと、そして働く喜びだと教えてくれました。キレのいい踊り
も格好よかったです。１年生は、くじらぐもと一緒に体操したり空を旅したり仲良く踊ったりと、元気
いっぱいの可愛らしい演技でした。２年生は、小さな魚たちが、知恵と勇気をもって懸命に生きようと
する姿を演じました。海の生き物たちのダンスはどれも個性がキラリと光るものばかりでした。５年生
は器械運動（マット、跳び箱）や縄跳び・フラフープ、ボール運動など、日ごろ鍛えた技の数々を披露
しました。キレキレのダンスも息がぴったりでした。そして最後を飾ったのは６年生。仲間との友情や
未来への希望、家族やお世話になった先生への感謝などを胸に、最高学年にふさわしい感動的な演技で
した。保護者の皆様も、我が子の成長を感じながら目に涙を浮かべてご覧になっていました。
子どもたちの一生懸命な姿に温かい拍手を送っていただき、誠にありがとうございました。

個別懇談ありがとうございました
１１月２９日（月）から１２月８日（水）にかけて行われた個別懇談では、ご多用中のところ、ご来
校いただきありがとうございました。懇談では、学校での学習状況や生活の様子についてお知らせする
とともに、家庭での生活の様子についてお話をうかがうことができ、有意義な話し合いとなりました。
特に、２学期は、コロナが落ち着き始めた１０月以降、運動会や学習発表会など大きな行事を実施す

ることができました。それらの活動を通じたお子さんの成長の様子について話し合うことができたこと
はとても有難いことだと感じております。子どもたちが元気に活動できましたのも、体調管理や服装、
持ち物の準備など、様々な面でご配慮いただいた保護者の皆様のお陰です。改めて感謝申し上げます。
２学期も残すところ、あと１０日ほどとなりました。２学期に身に付けるべき基礎的・基本的な学習

内容を確実に習得し、３学期につなげられるよう総まとめの指導にあたっていきたいと思います。
１２月２４日（金）から１月１０日（月）まで冬休みとなりますが、自分に合った無理のない計画を

立て、規則正しい生活をして、事故のない楽しい冬休みを過ごしてほしいと思います。冬休みに守るル
ール（特にネットや SNS などメディアコントロールについてのルール）を家族で話し合い、有意義な
冬休みとなるよう、保護者の皆様のご理解、ご協力をお願いいたします。
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消防署見学（３年） おなか元気教室（４年）

１１月２５日、３年生が社会科見学で消防署を １１月２６日、ヤクルトさんによる出前授業「お
訪れました。まず、映像資料を見ながら、火災や なか元気教室」がありました。おなかの仕組み（小
救急の通報を受信するシステムについて説明を聞 腸や大腸の働き）や、よいうんちにするために大
きました。次に、車庫に移動し、ポンプ車やレス 切なこと（野菜や水分を十分にとる）、おなかに
キュー車、救急車などのひみつを教えていただき はよい菌と悪い菌がいることなどを学びました。
ました。消防士さんが実際に使っている消防服を おなかの中にすむ菌の数は 100兆個と聞き、子ど
着せてもらったり、10 ㎏もあるという空気ボンベ もたちは驚いた様子でした。おなかの健康を守る
を背負わせてもらったりしました。私たちの安全 ためには「早寝・早起き・朝ごはん・朝うんち」
な毎日は、このような人々の努力と工夫で守られ が大事なことも学びました。よい生活習慣（食習
ていることを知ることができました。 慣）で健康な毎日を過ごしてほしいと思います。

中学校訪問（６年） 入賞おめでとうございます

１１月２６日、中学校訪問があり、６年生が南 〔安達地区児童画展〕
小の児童と一緒に二本松一中を見学しました。 【入 選】 ５年 伊藤 璃空
授業参観では、中学１、２年生の学習の様子を 〔第１４回二本松市小学生陸上交流大会〕

見せていただきました。理科でワークシートに大 【第７位】 持久走（男子）
事な言葉を書き込んだり、国語科で古典をすらす ６年 菅野 瑛太 記録 ３分５０秒９６
ら読んだり、保健体育科でタブレットを使って考 【第８位】 ソフトボール投げ（女子）
えをまとめて交流したりする様子を見て、中学校 ６年 和田 美咲 記録 ２５ｍ２２ｃｍ
の授業のレベルの高さを感じたようです。全体会 ※入賞は逃しましたが、自己ベストを目指しました。
では校長先生の講話や生徒会の先輩方の説明を聞 [１００ｍ走]荻野 姫来 渡邊 優奈

きました。最後に部活動の様子も見学しました。 [走り幅跳び]渡邊 耀 千葉 紗夏

「○○部に入りたい」「私は△△部がいいな…」 [走り高跳び]加藤 月彩 佐藤 恭平

４月からの中学校生活が楽しみになったようです。 [ボール投げ]井上 凜皇

１月のおもな予定 １月のめあて

１月１１日（火）第３学期始業式 ◎落ち着いた生活をしよう
１２日（水）身体測定① ○身の回りを美しく保つ工夫をする
１３日（木）身体測定② クラブ活動 ○めあてをたて計画的に実行する
２１日（金）特別支援学級児童作品展
～２７日（木）まで（二本松市市民交流センター） 学校評価アンケートお世話になります

２４日（月）短縮特別時程 弁当持参 「本校の教育に関するアンケート」および「コ
１３時４０分下校 ミュニティ・スクールに係るアンケート」を配付

２５日（火）クラブ活動 まつかぜ号 いたしました。お忙しいところ誠に恐縮ですが、
ご協力をお願いいたします。皆様からのご意見を

２月１５日（火）学力テスト（国語・社会） 真摯に受け止め、今後の教育活動の改善に生かし
１６日（水）学力テスト（算数・理科） てまいります。また目指す子ども像を基に、学校

※学年のまとめを計画的に進めましょう。 ・家庭ができることを考え、連携・協働してより
よい学校運営を目指してまいりたいと思います。


